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ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
REFERENTES AOS CARGOS COMISSIONADOS DA 
ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA  MUNICIPAL 
 
 

Fui procurado por munícipes que nos questionaram 
sobre notícia veiculada com relação a contratação de 16 (dezesseis) cargos 
comissionados recentemente e se tal atitude seria legal, uma vez que existem pessoas 
concursadas aguardando serem chamadas. 

 

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, preste a esta Casa de Leis, após consulta 
a Secretaria competente, as seguintes informações: 

 

a)- Procede a informação da contratação 
recentemente de 16 (dezesseis) cargos 
comissionados? Se positivo, enviar relação com 
o nome, cargo, local de trabalho e horário de 
prestação de serviços dos mesmos. 
  

b)- Informar também se existem aposentados em 
cargos comissionados? Se positivo, quantos e 
enviar relação com o nome, cargo, local de 
trabalho e horário de prestação de serviços dos 
mesmos.  
 
 

 SALA DAS SESSÕES, em 22 de junho de 2015. 
 

 

 

                                                                   ARLINDO ALVES DE SOUSA                                     
Vereador – PSD 

SK/sk 

 

                                                                               
 

 


